

パプアニューギニアにご縁のある皆様

この度、在パプアニューギニア大使に就任し、11月16日に赴任いたしました。当地での勤務は、初めてとなりますが、沸き返るような熱気、色彩豊かな自然、恵まれた資源等、耳目に接するあらゆるものに圧倒されております。

そのような当国は、我が国とも深い縁で結ばれていると承知しております。近年では、2018年に安倍総理(当時)が訪問、2019年にはダダイ総督が即位の礼に参列、昨年は茂木外務大臣(当時)が訪問する等ハイレベルの交流が行われております。また、本年は、第9回太平洋・島サミットが開催され、我が国とパプアニューギニアをはじめとする太平洋島嶼国との関係をオールジャパンで強化していくことが確認されております。

ビジネスの分野でも、水産、林業、熱帯産品等での協力をはじめ、天然ガス、鉱物資源分野における取り組みも盛んに行われております。また、産業、民政、教育等の広範な分野における経済協力も活発に行われており、それぞれの分野において当地在留邦人が活発に活躍されています。

昨年初からは、新型コロナの影響で、両国間の交流は制限を余儀なくされておりますが、近い将来コロナ禍が収束し、交流が復活することを心から願っております。

当地においては、できる限り多くの関係者にお会いし、当地の事情を勉強しながら、日本との交流発展に尽力し、各方面で活躍される邦人の方々のご支援に努めたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。

令和3年11月19日

駐パプアニューギニア日本国特命全権大使  
渡邊 信之